



志真志小学校 学校だより

# 『志真志っ子』 令和6年4月17日号

校長 田中 志郎



先週から発育測定や歯科検診など、保健行事が続いています。自分の体のことを知ることは、自分を大切にすることにつながります。家でも、身長や体重、歯の健康状態についてお子さんと話してください。今日は志真志小学校の家庭学習について説明します。

## 家庭学習について

志真志小学校では、家で学習すること全てを「家庭学習」と呼び、教師が内容を指定して課す課題を「宿題」、内容を見童自身で考えて行う勉強を「自主学習」と呼び、2つを合わせて「家庭学習」としています。

家庭学習は、授業内容の理解を定着するために必要不可欠なものであり、全見童が、家庭学習（宿題+自主学習）にていねいに取り組んでほしいと思います。

家庭学習の目的は、授業の目的と同じで、「分からないことを分かるようにすること」です。ですから、分かる問題だけ解いて、分からない問題はほったらかすのではなく、分からない問題をどのように解けばいいのかをしっかりと考える家庭学習を行うよう、お子さんへの声かけ・激励・支援をお願いいたします。

また、家庭学習の時間を気にする見童がいますが、学校で示している時間はあくまでも目安です。当然ですが、同じ課題を解くのに、個人差がありますので、時間は、見童の実態に合わせて設定することが重要と考えます。

令和6年度の志真志小学校の自主学習の取組に関しては、志真志流「けてぶれ」に挑戦しようと思います。「志真志流けてぶれ」の取組方は、主に以下の2つです。

① 1日分の自主学習の内容を、見童自身で「計画」し、できるかどうか「テスト」する。できたかどうか「分析」し、できなかったところはさらに「練習」するという方法。

② 各教科の単元テストの日をカレンダーに記して、テストまでに習得すべきことを、自分で計画的に学習する方法。

①②のような志真志流「けてぶれ」に挑戦しますので、合わせて子ども達への激励をお願いいたします。



## ☆保健行事の様子☆



↑「発育測定の様子」保健室前で静かに順番を待っています。



↑「歯科検診の様子」保健室で行っています。検診結果でむし歯が合った場合は、早めの治療を行ってください。

## ☆お願い☆

「2年生以上の放課後の過ごし方」

今週は毎日5校時、来週は毎日5校時です。下校後は、まっすぐ家に帰り、外出する時は、行く先を保護者に伝えてから外出するようにしましょう。また、部活の見童は一度家に帰って部活に参加してください。